



handicap
international
humanité & inclusion

INVITATION

Monument au Civil inconnu

Rendez-vous pour un hommage aux victimes des conflits armés

Jeudi 14 novembre 2019

12h15-13h | place des Nations, Genève

Lignes **5 8 11 15 20 22 28 F V Z**

Les ravages des conflits actuels sur les civils sont révoltants. **Dans le monde, toutes les 24 minutes, un civil est blessé ou tué par une bombe ou une arme explosive visant une zone urbaine.**

Témoign direct de ces drames humains, Handicap International en appelle à un sursaut de la communauté internationale. L'organisation demande aux Etats de protéger les civils avec une déclaration politique forte qui devra être l'aboutissement des discussions internationales en cours.

Comment accepter, en 2019, que 90% des victimes d'armes explosives soient des civils ? C'est pour rendre hommages à ces milliers d'inconnus et appeler les citoyens suisses à se mobiliser, que Handicap International dévoilera le 14 novembre prochain, sous *Broken Chair*, le monument au Civil inconnu dans le cadre de sa campagne « Non aux bombardements des civils ».

Là où les mots sont parfois si durs à trouver, le corps et le mouvement racontent. Vous assisterez ainsi à une performance artistique des jeunes danseurs du Centre de formation professionnelle Arts de Genève à l'issue de la cérémonie.

Marco Kirschbaum,
Directeur de Handicap
International Suisse

Réponse souhaitée avant le lundi 11 novembre

Contact : Handicap International | c.quelvennec@hi.org | 022 788 70 33